



Digitales Manifest der Stadt Leoben

Wir alle befinden uns in einem Transformationsprozess. Die Digitalisierung treibt Entwicklungen an, die unser Zusammenleben, unsere Wirtschaftswelt und unser Verhältnis zum Staat und seinen Institutionen nachhaltig verändern.

Veränderung aktiv mitgestalten

Die Stadt Leoben möchte diese Phase der Veränderung aktiv im Sinne ihrer Bürgerinnen und Bürger sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mitgestalten. Dabei wollen wir uns nicht leiten lassen von technischer Machbarkeit oder trendigen Tools, sondern von den Bedürfnissen und Anliegen der Menschen in Leoben.

Unsere Digitalstrategie soll einen Beitrag dazu leisten, das Leben in Leoben zukunftsgerecht und lebenswert zu gestalten. Sie steht in engem Zusammenhang mit kommunalen Strategiekonzepten, Planungen und Projekten.

Die Vielfalt an öffentlichen, aber auch privaten Services in unserer Stadt ist groß. Die Digitalisierung eröffnet neue Möglichkeiten, diese Leistungen besser nutzbar zu machen, damit unsere Bürgerinnen und Bürger ihre Behördenwege schneller und einfacher erledigen können.

Digitalisierung ist kein Selbstzweck

Ziel ist es, die aktuellen und zukünftigen Herausforderungen der Stadt- und Verwaltungsentwicklung effizient zu bewältigen und den Bürgerinnen und Bürgern gegenüber noch leistungsfähiger und kundenorientierter aufzutreten. Digitalisierung ist für uns kein Selbstzweck; sie soll uns vielmehr unterstützen, konkrete Probleme zu lösen sowie die Lebensqualität zu erhalten und weiter zu verbessern.

Wir beziehen daher die Leobenerinnen und Leobener aktiv in den Innovationsprozess und bei der Entwicklung digitaler Services mit ein. Genauso haben unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wesentlichen Anteil an der Gestaltung einer zukunftsfähigen Verwaltung.

Beim Ausbau und der Weiterentwicklung unserer Services steht der Mensch immer im Mittelpunkt.

**Beim Ausbau und der Weiterentwicklung unserer Services steht
der Mensch immer im Mittelpunkt.**